
José Gonçalves (#4)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 2. Juli 2008, 20:42

Da das Ding durch is, hab ich mir mal die Freiheit genommen, den Thread zu eröffnen.

Ich freu mich persönlich sehr auf den Jungen, zusammen mit Andy wird er wohl unser Bollwerk
in der IV sein. Außerdem ist er schön groß.

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 2. Juli 2008, 20:44

Servus!
Guter Transfer!

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 2. Juli 2008, 20:55

Zitat von FCNwastl 

Da das Ding durch is, hab ich mir mal die Freiheit genommen, den Thread zu eröffnen.

Ich freu mich persönlich sehr auf den Jungen, zusammen mit Andy wird er wohl unser
Bollwerk in der IV sein. Außerdem ist er schön groß.

Beunruhigend, das hatten wir ja erst....aber okay, es is ne andere Position, wo einen Größe vllt.
mehr bringt...:D

Willkommen beim Club!
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Beitrag von „lachgasimo“ vom 2. Juli 2008, 20:57

Ich denke auch, dass das ein guter Transfer ist hoffentlich bestätigt sich das auch.. wobei sich
natürlich die Frage stellt, warum man eine so jungen, talentierten und dazu noch
ChampionsLeagueerfahrenen Spieler nicht schon un der UEFA-Pokal-Saison geholt hat..

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 2. Juli 2008, 20:58

Zitat von lachgasimo 

Ich denke auch, dass das ein guter Transfer ist hoffentlich bestätigt sich das auch..
wobei sich natürlich die Frage stellt, warum man eine so jungen, talentierten und dazu
noch ChampionsLeagueerfahrenen Spieler nicht schon un der UEFA-Pokal-Saison geholt
hat..

Vielleicht Wunschspieler von TvH?

Beitrag von „Zaubermaus“ vom 2. Juli 2008, 21:00

herzlich Willkommen beim Glubb

Beitrag von „Droehner“ vom 2. Juli 2008, 21:11

3 gute IV, sehr schön aber schade für den, der draußen bleiben muss...und das in Liga 2.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 2. Juli 2008, 21:13
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Zitat von lachgasimo 

Ich denke auch, dass das ein guter Transfer ist hoffentlich bestätigt sich das auch..
wobei sich natürlich die Frage stellt, warum man eine so jungen, talentierten und dazu
noch ChampionsLeagueerfahrenen Spieler nicht schon un der UEFA-Pokal-Saison geholt
hat..

weil bestimmte Trainer lieber alte, abgetakelte Tschechen haben wollten und keinen Bedarf in
der IV sahen? 

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 2. Juli 2008, 21:22

Zitat von Droehner 

3 gute IV, sehr schön aber schade für den, der draußen bleiben muss...und das in Liga
2.

Kann Pancho nicht auch RV spielen?

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 2. Juli 2008, 21:22

Willkommen.

Gut gemacht MB.

Bin mal gespannt wer nun auf der Stürmerposition kommt.
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2008, 21:39

Zitat von Droehner 

3 gute IV, sehr schön aber schade für den, der draußen bleiben muss...und das in Liga
2.

4! Spiro haben wir auch noch... 

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 2. Juli 2008, 21:43

und kammermeyer. 
Aber der wird bestimmt auch mal was werden. 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2008, 21:44

Vielleicht wird unsere Defensive zur Hochsicherheitszone :shock:

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 2. Juli 2008, 21:47

Zitat von FCNwastl 

Da das Ding durch is, hab ich mir mal die Freiheit genommen, den Thread zu eröffnen.

Ich freu mich persönlich sehr auf den Jungen, zusammen mit Andy wird er wohl unser
Bollwerk in der IV sein. Außerdem ist er schön groß.
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Quelle? Hoffentlich spielt Spiro.

jetzt fehlen noch 2 Stürmer

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2008, 21:48

Guggst du

http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=843102&kat=32

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2008, 22:00

Zitat von LordHelmchen87 

Kann Pancho nicht auch RV spielen?

Vielleicht kann der Goncalves auch auf Rechts spielen. Wüsst net was da viel anders sein soll...

Beitrag von „Droehner“ vom 2. Juli 2008, 22:05

mit 1,90 m gegen flinke außenstürmer bzw. mf-spieler, die es auch in Liga 2 gibt...ich weiß
nicht.

Beitrag von „frank.schwarz“ vom 2. Juli 2008, 22:13
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Man stelle sich nur mal den Fall vor, wir steigen nicht auf...

dann is Andi weg, Pancho vllt auch und dann sind wir froh dass wir einen wie ihn haben... 

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 2. Juli 2008, 22:15

Zitat von frank.schwarz 

Man stelle sich nur mal den Fall vor, wir steigen nicht auf...

dann is Andi weg, Pancho vllt auch und dann sind wir froh dass wir einen wie ihn
haben... 

Wenn wir nicht Aufsteigen ist er wohl auch weg, weil er dann nicht mehr finanzierbar ist.

Freu mich sehr über seine Verpflichtung, ist das eigentlich der erste Portugiese beim Glubb?!
Kann mich an keinen anderen erinnern ?!

Beitrag von „chiefey“ vom 2. Juli 2008, 22:19

Willkommen im Club! 

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 2. Juli 2008, 22:23
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Hier noch ein Bild von unserem Neuzugang 

gonalves8rk.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Astra“ vom 2. Juli 2008, 22:24

Hier mal der Gonzo

659.jpgImage not found or type unknown

Recht interessant des Bild, hält sich auf alle Fälle sauber fest 

Beitrag von „debberla“ vom 2. Juli 2008, 22:39

Zitat von FPF_Franke 

Freu mich sehr über seine Verpflichtung, ist das eigentlich der erste Portugiese beim
Glubb?! Kann mich an keinen anderen erinnern ?!

Hab auch schon überlegt. Ich glaub der Fernando hatte zumindest einen portugiesischen Pass,
oder??

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 2. Juli 2008, 22:44

Zitat von Astra 
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Hier mal der Gonzo

659.jpg

Recht interessant des Bild, hält sich auf alle Fälle sauber fest 

Nicht schon wieder so ein Foulspieler wie Glauber  Sowas wird in Deutschland gepfiffen...bei
uns Memmen!:D

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 2. Juli 2008, 22:47

Zitat von debberla 

Hab auch schon überlegt. Ich glaub der Fernando hatte zumindest einen
portugiesischen Pass, oder??

Ja stimmt, aber er war in Venezuela Nationalspieler.
Aber ein "richtiger" Portugiese fällt mir bei besten Willen nicht ein.

Beitrag von „kinglui“ vom 3. Juli 2008, 07:44
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So gut gemacht Maba, jetzt möchte ich aber endlich auch wieder eine schwarze Perle im Sturm!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 3. Juli 2008, 07:52

Zitat von kinglui 

So gut gemacht Maba, jetzt möchte ich aber endlich auch wieder eine schwarze Perle
im Sturm! 

ja, ich auch ...!!!!

url: http://www.cluberer69.de/AKund…001/Louis%20Gomis0001.jpg

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Juli 2008, 07:56
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Hab gewusst dass der widder auftaucht 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 3. Juli 2008, 08:43

Zitat von ThePunisher84 

Guggst du

http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=843102&kat=32

also isses noch net offizielll

Beitrag von „eibix“ vom 3. Juli 2008, 09:04

Zitat von Maddin_FCN 

also isses noch net offizielll

Grad auf Radio Gong in den Nachrichten wurde es bestätigt. Er kommt.

Beitrag von „Der Rächer“ vom 3. Juli 2008, 09:07

Mit Vorschusslorbeeren bin ich vorsichtig geworden, dennoch: HERZLICH WILLKOMMEN,
CORDIALMENTE BEM-VINDO!
(ich hoffe, das stimmt so)

10https://www.glubbforum.de/forum/thread/1490-jos%C3%A9-gon%C3%A7alves-4/

http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=843102&amp;kat=32
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1490-jos%C3%A9-gon%C3%A7alves-4/


Beitrag von „Luigi“ vom 3. Juli 2008, 09:18

Zitat von kinglui 

So gut gemacht Maba, jetzt möchte ich aber endlich auch wieder eine schwarze Perle
im Sturm! 

 wegen mir kann der stürmer grün sein...hauptsache er schießt tore....

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 3. Juli 2008, 09:32

Herzlich Willkommen zuhause.... bem-vindo em casa...
Es freut mich das es mit dem Transfer noch geklappt hat...

Beitrag von „montana“ vom 3. Juli 2008, 09:36

Zitat von Zarate_66 

ja, ich auch ...!!!!
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url: http://www.cluberer69.de/AKund…001/Louis%20Gomis0001.jpg

das ist sein kleiner Bruder 
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Beitrag von „FcnPat“ vom 3. Juli 2008, 10:18

Zitat von frank.schwarz 

Man stelle sich nur mal den Fall vor, wir steigen nicht auf...

dann is Andi weg, Pancho vllt auch und dann sind wir froh dass wir einen wie ihn
haben... 
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Der auf Leihbasis bestimmt bestrebt ist in Liga II zu verweilen. Wenn wir diese Saison nicht
aufsteigen ist Polen offen. Dann geht der Ausverkauf mal richtig los!

Beitrag von „cinico“ vom 3. Juli 2008, 10:31

Willkommen beim Club!

Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 3. Juli 2008, 10:36

Sehr guter Transfer, ich freue mich, dass es geklappt hat. Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „ren-hoek“ vom 3. Juli 2008, 10:38

Willkommen beim glubb!

Beitrag von „EwigFCN“ vom 3. Juli 2008, 10:44

Zitat von Droehner 

mit 1,90 m gegen flinke außenstürmer bzw. mf-spieler, die es auch in Liga 2 gibt...ich
weiß nicht.

Goncalves gilt auch als besonders flinker Spieler 

Ansonsten herzlich willkommen beim Club 
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Mich freut auch iwie., dass wir endlich wieder einen farbigen Spieler haben. Des war in den
letzten Jahren doch sonderbar auffällig 

Beitrag von „FcnPat“ vom 3. Juli 2008, 10:56

Ich habe ja nicht so viel Ahnung vom Fußball. Aber was genau beherbergt die Hautfarbe für
eine Qualität?

Beitrag von „EwigFCN“ vom 3. Juli 2008, 10:59

Zitat von FcnPat 

Ich habe ja nicht so viel Ahnung vom Fußball. Aber was genau beherbergt die Hautfarbe
für eine Qualität?

Ich hab ja keine Ahnung von grammatikalischer Struktur. Aber wo genau hab ich diesen
Zusammenhang aufgeführt?

Beitrag von „FcnPat“ vom 3. Juli 2008, 11:01

Zitat von EwigFCN 

Ich hab ja keine Ahnung von grammatikalischer Strukture. Aber wo genau hab ich
diesen Zusammenhang aufgeführt?

Ich habe ja keine Ahnung von zitieren. Habe ich das denn bei ihnen gemacht?
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Die Aussage über die Hautfarbe kam schon des öfteren und ich dachte das damit evtl. eine
gewisse Qualität (ich weiß 30 cm) einher geht 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 3. Juli 2008, 11:05

Zitat von FcnPat 

Ich habe ja keine Ahnung von zitieren. Habe ich das denn bei ihnen gemacht?

Die Aussage über die Hautfarbe kam schon des öfteren und ich dachte das damit evtl.
eine gewisse Qualität (ich weiß 30 cm) einher geht 

Versteh auch ned ganz, warum es gut ist, endlich mal wieder nen Schwarzen zu haben... ich
hätte endlich mal wieder nen guten Fussballer...

Beitrag von „FcnPat“ vom 3. Juli 2008, 11:06

Zitat von icetiger1968 

Versteh auch ned ganz, warum es gut ist, endlich mal wieder nen Schwarzen zu
haben... ich hätte endlich mal wieder nen guten Fussballer...

Na da isse doch wieder, die völlig überzogene Erwartungshaltung 

Beitrag von „drtom“ vom 3. Juli 2008, 11:09
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unser neuer Pepe, äh ich meine natürlich Bebe (auf fränkisch)! 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 3. Juli 2008, 11:11

Weiß jemand ob er Rechts- oder Linksfuss ist? Sprich: Könnte er neben Innenverteidigung
Rechter Verteidiger oder Linker Verteidiger spielen?

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Juli 2008, 11:17

Er ist ein Linksfuss

Beitrag von „zickenbaendiger“ vom 3. Juli 2008, 11:20

finde ich cool, endlich kommt mal wieder farbe ins clubspiel 

Beitrag von „debberla“ vom 3. Juli 2008, 11:25

Zitat von eibix 

Grad auf Radio Gong in den Nachrichten wurde es bestätigt. Er kommt.

Bruhahaha. Jetzt ist wieder alles in der Schwebe. Laut Radio Gong ist Eigler schon drei Mal
sicher 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Juli 2008, 11:27
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Ja des is scho sicher. Der geht jetzt ins Trainingslager...

Beitrag von „debberla“ vom 3. Juli 2008, 11:32

Zitat von ThePunisher84 

Ja des is scho sicher. Der geht jetzt ins Trainingslager...

Ich weiß schon  Nur Radio Gong ist für mich nur noch lächerlich. Die kriegen ihre Infos
bekanntermaßen von der Qualitätspublikation Abendzeitung

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 3. Juli 2008, 11:49

Im Kicker stehts auch schon:

Zitat 

"Papiere habe ich noch keine, aber wir sind uns mündlich einig", verkündete Bader die
Personalie José Goncalves.
Der 22-jährige Portugiese kommt zunächst für ein Jahr auf Leihbasis von Heart of
Midlothian, zudem sicherte sich der Club eine Kaufoption. Kostenpunkt zunächst: rund
250000 Euro.

Dann mal herzlich willkommen, guter Transfer. Da gibts einen Konkurrenzkampf um die zwei
IV´s, wenn Wolf bleibt. Finde ich gut. Konkurrenz belebt das Geschäft.
Und falls er doch geht, haben wir trotzdem zwei starke IV´s. :hoch:

Beitrag von „debberla“ vom 3. Juli 2008, 11:50
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In Schottland wird es auch schon vermeldet:

Daily Record

Beitrag von „manu303“ vom 3. Juli 2008, 12:00

Herzlich Willkommen beim Club!!
Als "irgendwie auch Schweizer" ist er mir sehr sehr sympathisch!
Hoffe er konnte sich ein klein wenig Dialekt bewahren..

Beitrag von „stc“ vom 3. Juli 2008, 12:26

wollen wir mal so zwei drei spielchen abwarten, bevor er zum messias gemacht wird oder lieber
gleich heldenverehrung galore?

ich bin mir nach den letzten transfers immer so unschlüssig :-).

Beitrag von „pfosten“ vom 3. Juli 2008, 12:28

glaube schon das er seine sache gut machen wird. aber war der glauber nicht auch sehr stark
am anfang 

Beitrag von „Clubberer“ vom 3. Juli 2008, 13:20
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 Willkommen beim Club

Breska schießt Tore und der hält alle Gegner auf.

Aufstieg ist perfekt 

Beitrag von „Glubberer91“ vom 3. Juli 2008, 13:24

Willkommen im GLUBB  .

Beitrag von „adept1990“ vom 3. Juli 2008, 13:42

Freu mich dass er kommt und bin der Überzeugung dass er uns weiteerhelfen kann. Weil nen
schnellen in der Abwehr ham wer mal gebraucht, damit die flinken gegner unsrer abwehr net
immer davonlaufen *hust* DR *hust* 

achja: und wir ham endlich nen "quotenneger" da kann ja nix mehr schief gehn  

wie gesagt: herzlich willkommen beim glubb

Beitrag von „Clubberer“ vom 3. Juli 2008, 13:46

Zitat von adept1990 
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Freu mich dass er kommt und bin der Überzeugung dass er uns weiteerhelfen kann.
Weil nen schnellen in der Abwehr ham wer mal gebraucht, damit die flinken gegner
unsrer abwehr net immer davonlaufen *hust* DR *hust* 

achja: und wir ham endlich nen "quotenneger" da kann ja nix mehr schief gehn 

wie gesagt: herzlich willkommen beim glubb

:hoch: #

darauf muss ma a erst mal kommen 

Beitrag von „Bier“ vom 3. Juli 2008, 13:48

von meinem schottischen lieblingsverein hearts of middeldelirium, scheee 

Beitrag von „Chancentod“ vom 3. Juli 2008, 13:54

Zitat von Clubberer 

 Willkommen beim Club
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Breska schießt Tore und der hält alle Gegner auf.

Aufstieg ist perfekt 

2010, ihr werdet es schon seeehn!

Beitrag von „Luigi“ vom 3. Juli 2008, 13:58

Ein maximal Pigmentierter der hoffentlich maximale Leistung bringen wird 

Beitrag von „Clubberer“ vom 3. Juli 2008, 14:25

Zitat von Chancentod 

2010, ihr werdet es schon seeehn!

des dauert aber noch weng lang 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 3. Juli 2008, 14:26

.

Beitrag von „Chancentod“ vom 3. Juli 2008, 14:47
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Zitat von Clubberer 

des dauert aber noch weng lang 

Willst Du schon 2009 deutscher Meister werden? Oder kennst Du den Schlachtruf nicht? 

Beitrag von „Chris“ vom 3. Juli 2008, 14:51

Zitat von stc 

wollen wir mal so zwei drei spielchen abwarten, bevor er zum messias gemacht wird
oder lieber gleich heldenverehrung galore?

ich bin mir nach den letzten transfers immer so unschlüssig :-).

STC, das muss so sein, wir sind der Glubb.

Gleihc mal vorab zum Helden, dann kannste ihn hinterher tiefer runterstoßen.
Abwarten und beobachten und neutral Stärken/Schwächen abwägen, des macht der Clubfan
nicht. Des ist zu langweilig.

Beitrag von „miGi“ vom 3. Juli 2008, 14:58

Mich als portugiesischen Franken  freuts natürlich

bem-vindo em nuremberg!
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. Juli 2008, 15:43

Herzlich Willkommen beim Glubb 

Beitrag von „zubi200“ vom 3. Juli 2008, 15:54

Super Transfer! Ein junger spieler mit cl Erfahrung und was noch wichtiger ist kein Tscheche.

Beitrag von „froddeschlafanzuch“ vom 3. Juli 2008, 18:29

Zitat von FPF_Franke 

Hier noch ein Bild von unserem Neuzugang 

gonalves8rk.jpg

 ach, na das is doch mal was... 
das er kommt... hätt ich net gedacht... *respekt*
herzlich willkommen!
auch wenns nix mit fussballerischen fähigkeiten zu tun hat... freuts mich sehr, das wir auch mal
nen dunkelhäutigen haben... *hehe*

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 3. Juli 2008, 19:17

"Der Club ist ein großer Verein". Der Junge hat Ahnung vom Fußball 
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AZ: "Der Club ist ein großer Verein“

Ein deutschsprachiger Portugiese mit schweizer und schottischer Vergangenheit: Der neue
Club-Verteidiger José Gonsalves. Foto: Wolfgang Zink Nürnbergs Neuzugang Goncalves im
Trainingslager Bad Wörishofen eingetroffen. Sein Ziel: Beim Aufstieg in die Bundesliga
mithelfen.

NÜRNBERG - Die Verpflichtung von José Goncalves ist perfekt, der 22-jährige Innenverteidiger
kreuzte gestern gegen 14 Uhr nach 15-stündiger Reise von Edingburgh über Amsterdam und
München im Club-Quartier „Sonnenhof“ in Bad Wörishofen auf. Sofort nach der Ankunft führte
Thomas von Heesen ein erstes Gespräch mit José. Für 250.000 Euro Leihgebühr hat der Club
den Portugiesen für eine Saison von Heart of Midleothian ausgeliehen, anschließend kann der 1.
FCN Goncalves kaufen.

Von Heesen: „Wir wollen sofort wieder aufsteigen, somit ist die Verpflichtung eines solchen
Spielers die Grundvoraussetzung, dass wir dieses Ziel auch angehen können.“ Der gebürtige
Portugiese kam im Alter von zwei Jahren in die Schweiz, spielte für den FC Thun in der
Champions League und wechselte 2007 zum schottischen Erstligisten Heart of Midleothian.

"Werde mein Bestes geben"

„Ich habe mich nun für den Wechsel nach Nürnberg entschieden, weil der Club ein großer
Verein in Deutschland ist. Ich werde mein Bestes geben und will mithelfen, dass der 1. FCN
wieder in die die Bundesliga aufsteigt“, so der 1,90 m große Abwehrhüne.

Noch im Frühjahr sah Goncalves mit einem Freund beide Uefa-Cupspiele des Club gegen
Benfica Lissabon (0:1, 2:2) im Fernsehen, hatte sogar auf ein Weiterkommen der Franken
gewettet – und verloren. Dass er nur ein halbes Jahr später selbst das FCN-Trikot überstreifen
würde, „damit hatte ich damals nicht gerechnet. Aber in Deutschland wird gut Fußball gespielt,
nicht umsonst sind sie bei der EM ins Finale gekommen.“

"Konkurrenz ist gut für die Mannschaft"
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Nur Javier Pinola, Jan Koller und Angelos Charisteas kennt Goncalves den Namen nach, seine
Konkurrenten in der Innenverteidigung, Andy Wolf und Jacques Abardonado nicht, sagt aber:
„Konkurrenz ist gut für die Mannschaft und das gemeinsame Ziel. Jeder will spielen, klar. Ich
auch.“

Zwecks schneller Integration bleibt der dreimalige U 21-Nationalspieler in Wörishofen, beim
heutigen Testspiel gegen den Landesligisten TSV Sonthofen (18 Uhr) kommt er noch nicht zum
Einsatz. Am Montag folgt die sportärztliche Untersuchung, danach wird der Vertrag
unterschrieben.

Beitrag von „OPM“ vom 3. Juli 2008, 19:21

Zitat 

Hearts Part Company With 'Giant Talent'!

Hearts defender Jose Goncalves has gone on loan to German side Nuremburg for the
next season.

The former Portugal under-21 international, who has earned such flattering descriptions
as 'bombscare', 'accident waiting to happen' and my personal favourite, 'fecking
useless' from the Hearts support, has never been able to hold down a regular first-
team place. Indeed popular belief is that the only reason he did so towards the end of
the last season was simply to get him in the shop window for any prospective buyers.

The fact that many of us believe there was more chance of selling Goncalves if scouts
DIDN'T see him in action was evidently inaccurate....either that or Nuremburg's people
went to see another Jose Goncalves who fits the description that their coach Thomas
Von Heesen gives him. He had this to say of his new signing:
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'He brings everything along. He is a giant talent and a thoroughbred athlete with big
ambitions'.

I wonder - is it actually the football club in Nuremburg that Jose has signed
for? He's certainly a 'thoroughbred athlete', but in terms of football ability I really can't
see what else in his skill set is worthy of the accolade 'giant talent'. Perhaps they're
simply looking for someone to be the pace-maker on the running track for
pre-season training - he'd be good at that!

Ah well - perhaps there's some talent in there that we simply haven't been allowed to
witness due to the well-documented problems at Circus Tynecastle - who knows.

Jose's move is initially a season-long loan deal, with a view to making this permanent
should things go well.

Alles anzeigen 

Beitrag von „Astra“ vom 3. Juli 2008, 19:30

Zitat von OPM 

Hört sich ja vielversprechend an unser Gonzo. :shock:

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Juli 2008, 19:35
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Nach der Beschreibung nach könnte des glatt ein Spieler von uns sein den ma loswerden wollen

3_46200.jpgImage not found or type unknown

Da schmelzen die Ladies ja dahin bei dem Lächeln 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 3. Juli 2008, 20:18

Zitat von Astra 

Hört sich ja vielversprechend an unser Gonzo. :shock:

Die Hearts sind als selbsternannter Titelfavorit gestartet und haben am Ende in der
Abstiegsrunde abgeschlossen. Das ist klar dass die Spieler von schottischer Seite schlecht
gemacht werden. Die auf der Insel sind halt nicht zimperlich mit Kritik und sogar in
angesehenen Blättern wie der Times kommt der ein oder andere Spieler sein Fett weg. Ich
glaub trotzdem dass er uns verstärken wird. Die Konkurrenz holt Abel und Beda, die haben ja
auch nicht gerade eine glorreiche Saison hinter sich...

Beitrag von „only_glubb“ vom 3. Juli 2008, 20:20

herzlich willkommen bei unserm glubb!!!

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 3. Juli 2008, 21:41
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Zitat von stc 

wollen wir mal so zwei drei spielchen abwarten, bevor er zum messias gemacht wird
oder lieber gleich heldenverehrung galore?
ich bin mir nach den letzten transfers immer so unschlüssig :-).

Endlich mal einer, der sachlich bleibt.

Ich fürchte, (fast) keiner hier hat Goncalves schon mal spielen sehen.
Sicher klingt hier einiges viel versprechend, aber wie oft tat's das schon?

Nicht selten endete die Sache SO.

Auf jeden Fall viel Glück, Jose!

Beitrag von „Nicky“ vom 3. Juli 2008, 22:11

Zitat von EwigFCN 

Mich freut auch iwie., dass wir endlich wieder einen farbigen Spieler haben. Des war in
den letzten Jahren doch sonderbar auffällig 

Nu wirds echt amüsant.

Ich finds übrigens sehr suspekt, daß wir zuletzt keinen Spieler mit Schlitzaugen voweisen
konnten und es ist irgendwie auch sonderbar, daß kein Inuit dabei war .... 
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 3. Juli 2008, 22:12

«Nürnberg ist für mich ein neue Motivation und ein neues Ziel. Der Verein gehört zu
den ganz Großen in Deutschland. Der Abstieg spielt für mich keine Rolle, ich bin hier,
um alles zu geben«, sagte Goncalves nach seiner Ankunft. (NN)

Beitrag von „debberla“ vom 4. Juli 2008, 08:46

Also für den Preis macht man nicht viel verkehrt. Ist ja nur ne Ausleihe. Am Meisten wundert
mich, dass er überall Linksverteidiger gespielt hat. In Thun, Portugals U21, bei den Hearts. Oder
hat irgend jemand mal ein Spiel gefunden, wo er innen spielte?

Der lange Kommentar stammt aus einem Blog. Wie wäre es mit einer Quellenangabe?

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. Juli 2008, 09:00

http://www.bild.de/BILD/sport/…nnschaft,geo=5038384.html

Beitrag von „Luigi“ vom 4. Juli 2008, 09:46

immerhin ist er was für das weibliche fanauge 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 4. Juli 2008, 12:22
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Warten wir erst mal ab! Was haben wir vor Kennedys Wechsel ned alles über den gesagt? 

Beitrag von „loxi“ vom 4. Juli 2008, 13:23

Zitat von EwigFCN 

Warten wir erst mal ab! Was haben wir vor Kennedys Wechsel ned alles über den
gesagt? 

Das gleiche wie ich auch nach seinen Wechsel gesagt habe und sagen werde. Nach 2-3 guten
Spieln beim KSC hat er ja doch recht schnell wieder seine "alte Form" gefunden.

Trotzdem, man kann zu jedem beliebigen Profi-Spieler in irgend ner mehr oder minder seriösen
Sportzeitung, Internetseite oder noch besser nem Fanforum Berichte lesen, die ihm vom
potentiellen neuen Pele bis hin zu unfähig für die Kreisliga alles attestieren.

Ich persönlich hoff einfach, dass sich schon irgend jemand Gedanken gemacht haben wird,
warum ausgerechnet er uns weiterbringen kann und werd ihn nach seiner Leistung auf dem
Platz und nicht nach dem Geschwafel in ner Schottischen Zeitung beurteilen.

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 4. Juli 2008, 13:35

Zitat von Luigi 

immerhin ist er was für das weibliche fanauge 

:shock::shock::shock:
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Also für meins nicht, ein Äuglein für Thommy, eins für Wolfi, mehr hab ich net  ...aber selbst
wenn ich noch ein paar Hühneraugen hätte, wäre er nichts. Neeee, da gibts schönere. Aber er
soll ja auch in erster Linie Fußball spielen und net den Mädels gefallen, ich denk da sind wir uns
einig 

Beitrag von „hankkann“ vom 4. Juli 2008, 13:49

Wem in Schottland schon technische Mängel vorgehalten werden, der wäre besser kein
Fussballer geworden.
Die schottische Liga hat ungefähr das Niveau der 2. Bundesliga. Wer sich dort nicht durchsetzt
(ausgenommen Rangers und Celtic) der schafft es auch bei uns mit größter Wahrscheinlichkeit
nicht.

Ob der Beschimpfungen sieht es aus als hätten wir den Hearts Ihren Dominik Reinhardt
ausgeliehen.

Ehrlich: ausser dass er schnell und athletisch ist glaube ich nicht, dass das mit dem was wird.
Da hoff ich eher noch auf Spiranovic-Abardonado

Beitrag von „miguel“ vom 4. Juli 2008, 13:53

Zitat von hankkann 

Wem in Schottland schon technische Mängel vorgehalten werden, der wäre besser kein
Fussballer geworden.
Die schottische Liga hat ungefähr das Niveau der 2. Bundesliga. Wer sich dort nicht
durchsetzt (ausgenommen Rangers und Celtic) der schafft es auch bei uns mit größter
Wahrscheinlichkeit nicht.
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Ob der Beschimpfungen sieht es aus als hätten wir den Hearts Ihren Dominik
Reinhardt ausgeliehen.

Ehrlich: ausser dass er schnell und athletisch ist glaube ich nicht, dass das mit dem was
wird.
Da hoff ich eher noch auf Spiranovic-Abardonado

Warum sollte es Beschimpfungen geben, wenn DR den Verein verlässt :shock:

Jubelstürme würden in der Gemeinde losbrechen 

Beitrag von „hankkann“ vom 4. Juli 2008, 13:58

die beschimpfungen hat er in edinburgh unter der saison bekommen

Beitrag von „miguel“ vom 4. Juli 2008, 14:02

lass mer uns einfach überraschen 

Beitrag von „hankkann“ vom 4. Juli 2008, 14:05

bleibt uns eh nix anderes übrig!

Beitrag von „EwigFCN“ vom 4. Juli 2008, 19:08

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/1490-jos%C3%A9-gon%C3%A7alves-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1490-jos%C3%A9-gon%C3%A7alves-4/


Der Typ ist offensilchtlich dreifacher Staatsbürger: Schweiz, Portugal, Kap Verde

ah ned schlecht 

Beitrag von „debberla“ vom 5. Juli 2008, 17:56

Im Vorfeld der Ausleihe hat er seinen Vertrag bei den Hearts bis 2010 verlängert. Sehr
verworren, da er ja angeblich dem FK Kaunas gehörte. So funktioniert also auch die Ausleihe
und die Hearts kriegen eventuell nächstes Jahr eine Ablöse.

http://www.skysports.com/story/0,19528,11095_3779297,00.html

Zitat 

The decision to extend Goncalves' contract ensures Hearts will receive a fee for the
defender, rather than lose him for nothing next summer.

Beitrag von „clubpower13“ vom 6. Juli 2008, 11:30

Farbige Spieler haben beim toleranten Club-Publikum ja ohnehin von vornherein einen Bonus
(wie die Vergangenheit gezeigt hat). So gesehen dürfte er ja hier leichtes Spiel haben...

Aber im Ernst:
Ein Leihgeschäft für einen 22-jährigen Innenverteidiger mit doch schon reichlich Erfahrung in
der schottischen Liga ist eigentlich keine schlechte Sache. Kann mir zwar auch nicht vorstellen,
dass er sich gegen Pancho/Wolf durchsetzt, aber wenn, dann ist es ein Coup und wenn nicht,
hat man auch nicht viel verloren.
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Wünsch ihm jedenfalls viel Glück!

Beitrag von „manu303“ vom 6. Juli 2008, 13:44

Zitat von hankkann 

die beschimpfungen hat er in edinburgh unter der saison bekommen

Da will ich gar net davon reden, was für Spieler bei uns diese Saison beschimpft wurden..
Wenns danach ginge, dürften wir alle verkaufen und mal sehen, was Barca so für uns übrig hat.
Schliesslich sind wir ja Favorit (wenn auch nur der 2. BuLi)

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 6. Juli 2008, 18:08

Übrigens: er kriegt die Nr. 4 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 6. Juli 2008, 18:29

Zitat von ThePunisher84 

Übrigens: er kriegt die Nr. 4 

Grad mal was interessantes bei Wikipedia gefunden:
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.... Im deutschen Fußball wurden Rückennummern erst zur Saison 1948/49 eingeführt. Der 1. FC
Nürnberg verzichtete trotzdem zunächst auf Rückennummern und übernahm diese erst 1951.

Wir waren halt schon immer was Besonderes. 

Beitrag von „FcnPat“ vom 7. Juli 2008, 10:27

Zitat von Zarate_66 

Grad mal was interessantes bei Wikipedia gefunden:

.... Im deutschen Fußball wurden Rückennummern erst zur Saison 1948/49 eingeführt.
Der 1. FC Nürnberg verzichtete trotzdem zunächst auf Rückennummern und übernahm
diese erst 1951.

Wir waren halt schon immer was Besonderes. 

Alles anzeigen 

Die Kritiker könnten jetzt einsteigen und behaupten: "Der Glubb war schon damals zu bleed um
zu zählen" 

Beitrag von „Siebenschläfer“ vom 7. Juli 2008, 19:25

... oder mal wieder blank und konnte nicht bezahlen. 
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Beitrag von „Clubberer91“ vom 7. Juli 2008, 21:09

warum war er heute nicht beim training
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